
Zehn Millionen Autos aus dem Seat-Werk Martorell

Das Seat-Werk feiert in diesem Jahr nicht nur sein 25-jähriges Bestehen, sondern kurz vor Jahresende auch noch ein Produktionsjubiläum: Im größten spanischen Autowerk lief das zehnmillionste Fahrzeug vom Band. Es handelt sich um einen Arona FR 1.5 TSI in der Farbkombination Desire Rot und Midnight Schwarz.

39 verschiedene Modelle sind in den vergangenen 25 Jahren in Martorell gebaut worden – vom SEAT Ibiza der zweiten Generation über den ersten Cordoba bis hin zum Audi A1, dessen Produktion vor wenigen Wochen anlief. Der Standort ist das drittgrößte Werk des Volkswagen-Konzerns in Europa. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Das zehmillionste Auto aus dem Seat-Werk Martorell ist ein Seat Arona FR.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Seat



Das zehmillionste Auto aus dem Seat-Werk Martorell ist ein Seat Arona FR.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Seat



Produktion im Seat-Werk Martorell.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Seat



Seat-Werk Martorell.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Seat